

So geht's aufwärts: DNN-Wirtschaftspreis an beispielgebende Firmen

Die Sieger sind SunStrom aus Dresden, Albert Walther und Rudolf Schmorrdde aus Löbau sowie Bombastus aus Freital



Gruppenbild mit Preisträgern (v. l.): DNN-Chef Dirk Birgel, Jürgen Geißler (Bombastus), Reiner Matthees und Stephan Riedel (SunStrom), Kammerpräsident Claus Dittrich, „Stempel“-Chef Reinhart Keßner, Wirtschaftsminister Thomas Jurk, IHK-Vize Christian Michel.

Der DNN-Wirtschaftspreis 2008 ist vergeben. Der erste Preis ging in diesem Jahr an die Dresdner Photovoltaik-Fachfirma SunStrom GmbH, die vor allem wegen ihrer hohen Innovationskraft ausgezeichnet wurde. Unlängst erhielt das spektakuläre Kunden- und Auslieferungszentrum BMW-Welt in München ein Dach mit Solar-Anlage aus Dresden. Immer ein Besuch wert ist auch die Anlage auf dem Dach der Atelierhäuser (Hauptsitz SunStrom) des Gebäude-Ensembles der Deutschen Werkstätten Hellerau.

Ein prekäres Nachfolgeproblem hat Reinhart Keßner gelöst. Er hat als geschäftsführender Gesellschafter die traditionsreichen Firmen Stempel- und Schilderfabrik Albert Walther in Dresden sowie die Stempelproduktion Rudolf Schmorrdde in Löbau zu dynamischen und wirtschaftlich erfolgreichen Unternehmen entwickelt. Dafür gab's den zweiten Preis. Der dritte Preis ging an die Bombastus-

Werke in Freital, den größten ökologisch zertifizierten Anbaubetrieb von Salbei in Europa. Die Firma beweist, dass mit einem Öko-Ansatz Umsatz generiert und die Mitarbeiterzahl gesteigert werden kann.

Seit sechs Jahren verleihen die Dresdner Neuesten Nachrichten (DNN) in Kooperation mit dem Sächsischen Wirtschaftsministerium und den Wirtschaftskammern an besonders innovative und erfolgreiche Unternehmen aus der Region den DNN-Wirtschaftspreis „So geht's aufwärts“. Das soll zeigen, wie Sachsen ihren Teil zu „blühenden Landschaften“ beitragen.

Sachsens Wirtschaftsminister Thomas Jurk (SPD), Christian Michel, der Vizepräsident der Industrie- und Handelskammer (IHK), sowie Claus Dittrich, Präsident der Handwerkskammer Dresden, überreichten mit DNN-Chefredakteur Dirk Birgel auf Schloss Albrechtsberg zum DNN-Sommerfest die Urkunden. *rare*